

**PENGARUH LABEL HALAL, BUDAYA, DAN HARGA  
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN DI PASAR BITINGAN  
KUDUS**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Oleh :  
**SITI ZUMROTUN**  
**1320210192**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH  
2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS SYARIAH DAN BISNIS ISLAM**  
*Jl. Conge Ngebolrejo Kotak Pos 51 Telp. (02910 432677, Fax.  
441613-438818 Kudus 59322*

---

---

**NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama	: Siti Zumrotun
N I M	: 1320210192
Fakultas	: Ekonomi dan Bisnis Islam
Progam studi	: Ekonomi Syariah
Judul	: <b>“Pengaruh Label Halal, Budaya, dan Harga terhadap Keputusan Pembelian di Pasar Bitingan Kudus”</b>

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 September 2018 sampai dengan 05 November 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 05 November 2019  
Dosen Pembimbing

**Tina Martini, SE, M.Si**  
**NIP.197703232002122003**



22112019

**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**  
 Jl. CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon  
 (0291)432677 Fax. (0291) 441613

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Siti Zumrotun/ NIM 1320210192  
 Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam / Prodi  
 Ekonomi Syariah  
 Judul : "Pengaruh Label Halal, Budaya, dan Harga terhadap Keputusan Pembelian di Pasar Bitingan Kudus"

telah diajukan pada 14 November 2019 dan dinyatakan lulus dalam ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b>Dr. Nur Aris, M.Ag</b> NIP.197509032001121002 Ketua /Penguji I	19-11-19	
<b>Karebet Gunawan, SE,MM</b> NIP. 197106252006041009 Penguji II	18-11-19	
<b>Iwan Fahri Cahyadi, SP, MM</b> NIP.197004281001042016 Sekretaris	18-11-19	
<b>Tina Martini, SE, M.Si</b> NIP.197703232002122003 Dosen Pembimbing	18-11-19	
<b>Dr. Supriyadi, S.H, M.H</b> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	19-11-19	



**PERNYATAAN KEASLIAN**

Yang bertanda tangan di bawah ini;

Nama ; Siti Zumrotun

Nim ; 1320210192

Program Studi ; Ekonomi Syariah

Judul ; **Pengaruh Label Halal, Budaya, dan Harga terhadap keputusan pembelian di pasar bitingan kudus.**

Dengan ini saya menyatakan yang sebenarnya, bahwa segala sesuatu yang ditulis dalam karya ilmiah ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan dibuatkan orang lain. Dan menyatakan bahwa karya ilmiah ini bukan jiplakan atau plagiasi dari karya tulis orang lain baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan ilmiah yang sudah paten berstandar milik orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan diambil inti substansinya atau dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 01 November 2019

Yang membuat pernyataan



Siti Zumrotun  
NIM. 1320210192

## ABSTRAK

Dan dalam pembelian suatu barang sebaiknya membeli produk yang memiliki kualitas yang baik dan tidak mengandung bahan yang berbahaya dan sesuai syariat islam, Produk halal adalah produk yang memenuhi syariat kehalalan sesuai dengan syariat islam. Kebudayaan sendiri adalah faktor penentu keinginan dan perilaku seseorang, terutama dalam perilaku pengambilan keputusan dan perilaku pembelian. Harga juga merupakan faktor penentu yang mempengaruhi pilihan pembelian karna kebanyakan konsumen biasanya membeli suatu barang karna melihat harganya, walaupun banyak juga konsumen yang membeli barang karna modelnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh label halal, budaya, dan harga terhadap keputusan pembelian secara parsial.

Jenis pendekatan ini adalah *field research* atau penelitian yang data dan informasinya diperoleh dari lapangan kerja penelitian. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif yaitu pendekatan yang menekankan analisisnya pada data-data *numerical* [angka] yang diolah dengan metode statistik. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 97 responden. Pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran angket, observasi. Teknik analisis data meliputi analisis regresi berganda, analisis determinasi dan uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; pertama, terdapat pengaruh label halal terhadap keputusan pembelian di Pasar Bitingan Kudus nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,051 > 1,966$ ). Sehingga H1 diterima, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semua item yang terdapat dalam label halal berpengaruh terhadap keputusan pembelian di Pasar Bitingan Kudus. Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,043. Kedua, budaya terhadap keputusan pembelian menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $3,888 > 1,966$ ). sehingga H2 diterima. Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,000. Dan ketiga, harga terhadap keputusan pembelian menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $5,243 > 1,966$ ) sehingga H3 diterima. Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,000.

**Kata Kunci:** Label Halal, Budaya, Harga, Keputusan Pembelian.

MOTTO

وَلَنَبْلُوَنَّكُمْ بِشَيْءٍ مِّنَ الْخَوْفِ وَالْجُوعِ وَنَقْصٍ مِّنَ الْأَمْوَالِ  
وَالْأَنْفُسِ وَالْثَّمَرَاتِ ۗ وَبَشِّرِ الصَّابِرِينَ ﴿١٥٥﴾

“dan sungguh akan kami berikan cobaan kepadamu, dengan sedikit ketakutan, kelaparan, kekurangan harta, jiwa dan buah-buahan. Dan berikanlah berita gembira kepada orang-orang yang sabar.” [QS. Al-Baqarah ; 155]<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Al-Qur'an Surat Al-Baqarah Ayat 155, *Al-Quran dan Terjemahnya*, karya toha putra, Semarang, 1996,

## PERSEMBAHAN

*Alhamdulillahirabbil alamin*, puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas semua rahmat dan inayah-Nya, dan kepada junjungan kita Nabi Muhammad Saw yang telah menjadi cahaya hidup. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati skripsi ini kupersembahkan kepada;

1. Kedua orang tuaku terinta Bapak Rosidi dan Mamak Parwini, yang telah membesarkanku, merawatku, menyayangiku, mendo'akanku dan telah melimpahkan kasih sayang padaku. Dan kepada Kangmasku, Kang Dol, Kang Madon dan Mbakyuku tersayang Yu Kas yang telah mendukungku. Dan ipar-iparku Kang Kamin, Mbak Tun, dan Mbak Konik. Dan juga kepada keponakanku Ipul yang sudah mengantarku sampai ke kampus.
2. Untuk suamiku tercinta Mas Muhammad Ahmad yang selalu mendukungku dan menemaniku didalam suka dan duka, dan semogasampai maut memisahkan, Amiiin..., dan untuk Alike terima kasih telah hadir didunia ini sebagai permata hatiku.
3. kepada mertuaku Bapak Wage dan Ibu Munjanah yang selalu mendukungku dan mendo'akanku, dan terima kasih telah membantu menjaga alika disaat aku pergi.
4. Dosen pembimbingku Ibu Tina Martini, SE.,M.Si yang selalu membimbingku dan mengajariku dalam pembuatan skripsi dan selalu memberikan arahan dan semangat yang amat besar dalam menyelesaikan skripsiku.
5. Keluarga besarku di Blora, Bapak Kastari, Ibu Umiati dan Adek Guntur walaupun kita dipertemukan bermula ketika KKN diBlora, akan tetapi kasih sayang kalian sudah membekas dihati.
6. Kawan-kawanku Afi , Lutfi, Ulya, Novi, Ifa, Merry, dan mbak Ade terima kasih sudah menjadi sahabat yang sabar dengan segala tingkah dan sifatku, aku yang kadang gak faham ketika diajak bicara. Dan afi terima kasih sudah menjadi sahabat terbaikku disegala situasi. Juga untuk kholda yang selalu aku tempati kosnya kala tidak ada jam kuliah.
7. Teman kelas ES-F angkatan 2013 , Afi, Lutfi, Novi, Ulya, Merry, Ade,Ifa, Eka, Yaya, Hanif , Mila, Nida, Irham, Mawardi, Ulfa, Rohman, Kholda, Fitri, Ratna, zizah, muna dan yang tidak bisa aku sebutkan satu persatu.
8. Keluarga KKN, mas sofyhan, mas wafiq, mas imron, mas himawan, Mbok Yani, Kak Zahra, Kak Aiz, Kak Parti,

Khotijah, Eka dan Nely yang sudah mejadi teman dan seperti keluarga sendiri. Terutama untuk Sonia yang selalu aku buat jengkel, terima kasih atas semua bantuanmu yang mengajariku kala aku bingung, tempat aku bertanya dan maaf sudah selalu aku repotkan.

9. Kawan lama yang menjadi Sahabat untuk selamanya Anif dan Ririn, dan juga untuk Mbak Mukhoyaroh yang selalu aku paksa untuk menemaniku bimbingan.

Semoga amal dan perbuatan mereka mendapat balasan yang sesuai dari Allah swt.





## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirabbil alamin*, segala puji bagi Allah yang maa pengasih lagi maha penyayang yang telah melimpahkan taufik dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Salawat serta salam saya haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Label Halal, Budaya, dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian di Pasar Bitingan Kudus”** ini, telah disusun sungguh-sungguh untuk memenuhi syarat guna memperoleh sarjana satu/S1 Jurusan Syariah/Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri [IAIN] Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada;

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. Supriyadi, SH., MH, Selaku Dekan Fakultas Syariah yang telah memberikan izinnya dalam melakukan penelitian.
3. Tina Martini, SE, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan semangat, bimbingan, dan arahan-arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan seluruh petugas perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dalam menyusun skripsi ini.
5. Dan kepada seluruh pengelola pasar bitingan, terima kasih telah memberikan izin untuk melakukan penelitian.
6. Para dosen pengajar di lingkungan IAIN kudus, yang telah berbagi ilmunya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
7. Suamiku tercinta yang telah memberikan motivasi dan dukungan agar skripsi ini cepat selesai.
8. Bapak dan mamakku tersayang terima kasih atas dukungan dan do'amu yang selalu menyertaiku.
9. Kawan-kawanku semuanya terima kasih atas semangat, dukungan dan bantuannya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

10. Konsumen pasar bitingan kudu yang bersedia membantu sehingga terselesainya skripsi ini.
11. Semua pihak yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu sehingga terselesainya skripsi ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 01 November 2019

Penulis,



Siti Zumrotun  
NIM. 1320210192

